



SSH先端科学講座“サメの解剖”を化学教室で行いました！

和歌山県立自然博物館の平嶋先生を講師に迎えて、1/24(木)に化学教室にてサメの解剖を行いました。希望者を募って行ったので、参加した生徒は興味津々で、メモをとったり、デジカメで撮影したり。。。すごい熱気を感じました。サメは肝臓が浮き袋代わりになっていると教えてもらうと、すぐビーカーに水を入れて浮くかどうか確認したりと、みんなサメに夢中でした。



SSH天文講座“星空観察会”をみさと天文台にて行いました！！

1/25(金)にマイクロバス2台で紀美野町立みさと天文台へ星空観察に出かけました。天文台の学芸員さんから講義受け、いよいよ星空観察だー！！って、めっちゃ曇ってるやん。。。ということで星空観察はほとんどできませんでした。しかし、



参加した生徒は施設見学をしたりと、楽しそうでした。また来年も参加して、今度こそ綺麗な星空を観測するぞー！！



サイエンスダイアログ(1/28・1/31)を行いました！！

日本学術振興会のサイエンス・ダイアログ・プログラムを活用し、外国人若手研究者の方に来校して頂き、先端科学研究や海外での科学教育について講義を受け、国際的な視野を広げる事を目的に毎年開催しています。



1/28(月)は環境科学科1年生を対象にドイツの研究者の方に生物学分野につ

いて、1/31(木)は普通科2年生理系を対象にポルトガルの研究者の方に応用物理学分野について講義して頂きました。生徒も物怖じする事なく、果敢に質問していました。



SSH先端科学講座(化学)を行いました！！

普通科2年理系は1/31(木)に視聴覚にて先端科学講座（化学）の講義を行いました。大阪府立大学名誉教授の岡勝仁先生を講師にお迎えし、「化学のこれまで、これから」と題して講義をして頂きました。毎年、岡先生の軽快でユーモアを交えた話が非常に面白く、生徒もどんどん引き込まれ、化学の面白さに夢中になっていました。

